



泉野小学校

問合せ

毛呂山町立泉野小学校 ☎ 049 (295) 3591

学校教育目標 『かしこく なかよく たくましく』

地域とつながり 子供がかがやく 泉野小学校

本校は、保護者や地域はもちろん、小中一貫教育へとつながる毛呂山中学校との交流をはじめ、近隣の高等学校、大学等、学校を取りまく地域とのつながりを（コミュニティ・スクールに向けて）大切にしております。本年度も様々な場面でご協力いただき、児童は貴重な体験をさせていただいています。

毛呂山中学校との交流



毛呂山中学校陸上部の皆さんから、リレーでのバトンパスのお手本を見せていただき、部員の代表生徒から、バトンパスのポイントをアドバイスしていただきました。

保護者・地域との交流



保護者の皆さまには、運動会のテント張りや除草作業、家庭科でのミシンの指導を、地域の皆さまには、運動会でのテントの貸し出し、車いすや点字の福祉体験でのご協力をいただきました。

武蔵越生高校との交流



朝のふれあいタイムの時間に、武蔵越生高等学校から吹奏楽部、チアリーディング部、陸上部、和太鼓部の皆さんに実演してもらっています。間近で見る実演に、児童は目を丸くして感動とあこがれの視線を送っていました。

米づくり体験



5年生が^{かかし}案山子を田んぼに立てました。今年は、田植えから稲刈りまで指導者にお世話になりました。10月に5年生と5年生保護者有志の方々のご協力を受け、稲刈りを行いました。



MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

色とりどりのコスモスでお出迎え

葛貫地区でコスモス花まつりを開催

10月13日・14日、「コスモス花まつり」が行われました。街道沿い一面に咲いたコスモスの花が、訪れた多くの人を癒やしてくれました。また、地域の野菜や特産品などを販売、地域の皆さんが笑顔でお出迎え、来町者を楽しませてくれました。



交通安全母の会 メッセージ伝達式を実施

『埼玉県交通安全啓発知事メッセージ』を伝達

10月1日、毛呂山町役場で『埼玉県交通安全啓発知事メッセージ』伝達式を開催しました。このメッセージは、埼玉県上田知事から毛呂山町に対して、交通事故防止対策のより一層の推進をお願いするメッセージです。埼玉県交通安全母の会連合会と毛呂山町交通安全母の会から、井上町長に伝達されました。

毛呂山町交通安全母の会は、日頃から毛呂山町の交通安全の推進活動を行っており、今年で設立50周年となります。



青空の下で 真剣勝負の白熱した戦い

第18回関東学生ソフトボール 秋季リーグ戦が開催されました

10月6日から8日の3日間にわたり、大類ソフトボールパークで、第18回関東学生女子ソフトボール秋季リーグ戦が開催されました。関東圏内の大学女子ソフトボールI部の強豪6チームが、大勢の観客の声援のなかで連日熱戦を繰り広げました。



地域密着のアドバイザー

「自衛官募集相談員」委嘱状交付式

10月5日、「自衛官募集相談員」に福田忠治^{ちゅうじ}さん、吉場定彦^{さだひこ}さんを任命しました。2年の任期の間、お2人には自衛官を志す人に、アドバイスや情報提供を行っていただきます。



▲(左から)自衛隊埼玉地方協力本部北村副本部長、福田さん、吉場さん、井上町長



秋晴れの下、皆で盛り上がった一日！

第51回 町民レクリエーション大会

10月7日、大類グラウンドで町民レクリエーション大会を行いました。当日は秋とは思えぬほどの暑い晴天の中、リレー・玉入れ・綱引きなどの団体対抗戦では応援席からの大声援の前で、町内の各地区から集まった選手たちの熱い戦いが繰り広げられました。「今年こそは優勝を！」と日頃からこの日の為に練習をしてきた真剣な眼差しのチームや、笑顔で楽しく挑むチームなどさまざまな表情で各種目を競い合いました。またUFO・デカパン競争など大人と子どもがいっしょに楽しむ種目にも多くの人に参加して楽しみました。



種目	1位および最優秀賞チーム	
綱引き	A	滝ノ入・阿諏訪
	B	大谷木・葛貫・権現堂・宿谷
玉入れ	毛呂山台・日生団地・第六団地	
地区対抗リレー	角木団地・日化団地	
子ども会リレー	A	葛貫子ども会
	B	川角子供会C
最優秀行進賞	沢田・岡本団地・総庭団地	
最優秀応援賞	大師一・二・シャルマンコーポ毛呂山	



滝ノ入・阿諏訪 VS 西戸・箕和田・東原団地・目白台1・2・3・4

綱引き A 決勝



やった！
1位だ♪

いけえー!!

収穫の喜びを身体で味わう 町立小学校の「稲刈り」体験



光山小学校

9月下旬から10月中旬にかけて、町立小学校5年生による稲刈りが行われました。春に田植えをした田んぼは黄金色の風景にすっかり変わっていました。



毛呂山小学校



川角小学校



泉野小学校

稲刈りをするのは初めての児童も多く、「稲穂にたくさん実っているお米を見てビックリ」カマを片手にひと刈りひと刈り真剣な表情で作業に挑み、秋の実りを収穫しました。

地域の平安と^{ごこくほうじょう}五穀豊穰を祈願して今年も獅子舞が奉納されました



滝ノ入地区



川角地区



葛貫地区



大類地区

町内4地区で「獅子舞」が奉納

10月14日に大類・滝ノ入・葛貫地区、21日に川角地区で、獅子舞が行われました。毛呂山町の獅子舞は、地域の安全や^{ごこくほうじょう}五穀豊穰を祈願した伝統行事で、各地区の神社へ獅子舞が奉納されました。カメラを片手に写真撮影する人や、多くの見入る人が賑わいを楽しんでいました。